

Une application pour vivre l'expérience numérique de la béatification de Guadalupe Ortiz de Landázuri

L'application développée pour la béatification de Guadalupe Ortiz de Landázuri a été présentée aux jeunes du monde entier venus à l'UNIV 2019 : un excellent moyen de se préparer et de participer numériquement à la cérémonie du 18 mai.

24/04/2019

L'application, disponible en espagnol et en anglais, comporte trois étapes ("Preparar", "Viajar", "Madrid") qui seront progressivement activées. Ses contenus recréent l'expérience du voyage et renforcent l'impression d'assister à la béatification.

Ainsi, un mois avant la béatification, la première étape, "Préparation", est déjà activée, avec des contenus tels que le billet de voyage, la "documentation" qui explique les étapes que Guadalupe a suivies jusqu'à sa béatification, une carte de Madrid et une visite virtuelle pour visiter les lieux les plus remarquables de sa vie, entre autres.

Disponible à l'adresse :

Google Play ► Beatification
Guadalupe Ortiz de Landázuri

App Store ► Beatification Guadalupe
Ortiz de Landázuri

Voir aussi l'article : Geodéfi
Guadalupe

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://](https://opusdei.org/fr-cd/article/une-application-pour-vivre-l-experience-numerique-de-la-beatification-de-guadalupe-ortiz-de-landazuri/)
[opusdei.org/fr-cd/article/une-](https://opusdei.org/fr-cd/article/une-application-pour-vivre-l-experience-numerique-de-la-beatification-de-guadalupe-ortiz-de-landazuri/)
[application-pour-vivre-l-experience-](https://opusdei.org/fr-cd/article/une-application-pour-vivre-l-experience-numerique-de-la-beatification-de-guadalupe-ortiz-de-landazuri/)
[numerique-de-la-beatification-de-](https://opusdei.org/fr-cd/article/une-application-pour-vivre-l-experience-numerique-de-la-beatification-de-guadalupe-ortiz-de-landazuri/)
[guadalupe-ortiz-de-landazuri/](https://opusdei.org/fr-cd/article/une-application-pour-vivre-l-experience-numerique-de-la-beatification-de-guadalupe-ortiz-de-landazuri/)
(09/01/2026)